



**Mario Andrade Cervantes** Además de formar jóvenes capaces de atender con calidad y ética sus responsabilidades profesionales, para la Universidad Autónoma de Aguascalientes también es importante complementar y extender nuestra labor académica, y contribuir a incrementar el bienestar de todos los aguascalentenses. Esa labor la llevamos a cabo ofreciendo diversos servicios a la sociedad que le permitan mejorar su calidad de vida. Esta trascendental labor representa para nosotros una misión a la cual hemos sido fieles desde la fundación de nuestra institución, es decir, desde hace 42 años, pues los universitarios tenemos claro que queremos continuar participando directamente en el desarrollo de nuestro estado, a través de la aplicación del conocimiento en diversas áreas de nuestra vida diaria. En estas actividades participa la comunidad universitaria en su conjunto, ya que nuestros investigadores, docentes y alumnos de pregrado y posgrado tienen mucho que aportar para contribuir a solucionar las necesidades que presentan quienes solicitan nuestra colaboración, misma que ponemos a su disposición a través de todos nuestros espacios de atención, así como de las diversas clínicas que se ubican en la Unidad Médica Didáctica, donde se ofrecen consultas en medicina general, optometría, estomatología, enfermería y nutrición. Actualmente en la Unidad de Atención e Investigación en Psicología se ofrecen servicios de terapia a parejas, familia o de manera individual a niños y adultos para atender problemas de conducta. En la Clínica de Rehabilitación Integral se atiende a un número cada vez mayor de pacientes que requieren hidroterapia, electroterapia, mecanoterapia, estimulación temprana pediátrica o terapia de lenguaje. De esta manera ponemos todas nuestras aptitudes, conocimientos y disposición para contribuir a mejorar la salud de los aguascalentenses de una manera integral al contemplar su bienestar físico, psicológico y emocional. Aunado a ello contamos con la Unidad de Negocios e Incubadora de Empresas donde se han gestado diversas ideas que ahora se han convertido en empresas con amplias posibilidades de alcanzar el éxito gracias a la asesoría que recibieron por parte de nuestros especialistas en negocios, con lo cual ayudamos a que cada vez más aguascalentenses tengan la oportunidad de forjar un patrimonio propio, y así abrir más espacios de trabajo para que cada vez más jóvenes y adultos puedan ofrecerle a sus familias mejores condiciones de vida. Otros servicios que ofrecemos son la agencia de viajes, así como asesorías en cuestiones relativas a temas fiscales, a la contabilidad, y en asuntos jurídicos, con el objetivo de ayudar a realizar los diferentes trámites que se deben presentar ante la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, así como en cuestiones legales que se atienden particularmente en el despacho jurídico de la UAA. Es importante mencionar que con nuestros dos hospitales veterinarios, el de pequeñas y el de grandes especies contribuimos a la salud de nuestros animales; ambos hospitales también cuentan con un gran reconocimiento y aceptación por parte de nuestra sociedad. Al ofrecer todos estos servicios podemos identificar cuáles son las principales problemáticas que enfrenta nuestra sociedad, con el propósito de prestarles la debida atención. Además, esta labor permite que nuestros estudiantes se sensibilicen ante las diferentes necesidades que se presentan en la actualidad. Por todos estos motivos, los universitarios reanudaremos nuestra labor cotidiana en las diversas clínicas y espacios de atención una vez que inicie el próximo semestre agosto - diciembre, momento a partir del cual los recibiremos para atender así nuestro compromiso de contribuir a elevar la calidad de vida de los aguascalentenses.